

Où trouver Jésus-Christ ?



23ième dimanche du temps de l'Eglise. (10 septembre)

Une année qui redémarre.

Une année pour ne pas être seul.

Une année à vivre ensemble car quand deux ou trois sont réunis nous sommes dans la joie !

Parents vous repartirez avec un conte tout à l'heure.

Nous aurions pu le donner directement à votre enfant mais nous ne voulons pas détruire la belle parole de Jésus que nous venons d'entendre :

Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux. »

Qui sont les deux ou trois, rassemblés au nom du Christ, au milieu desquels se tient le Seigneur, sinon l'homme, la femme, l'enfant qui donne présent le Christ en famille !

Alors oui tout à l'heure ou plus tard je vous demande à vous parents de dire ce conte (

<http://yonathan-fr.net/article/83/alors-maintenant-que-vois-tu>) à vos enfants, ou de le lire ensemble. Car la catéchèse commence en famille !

Ici ce soir je me contente de vous dire : « Regarder j'ai deux verres ! »

- **Regarde le premier : que vois-tu ?**
- **Regarde le second : que vois-tu ?**

Le premier est fait d'une plaque de verre transparent ...

qui permet d'élargir ton regard de voir au-delà, plus loin,

Le second est fait pareillement d'une plaque de verre transparent ... mais sur lequel on a mis une couche d'argent pour devienne miroir !

Alors tu ne plus voir loin, tu ne peux plus voir devant, tu finis par ne voir que toi, à t'isoler tout seul !

Il y a plein de choses comme l'argent qui enferme qui nous font vivre comme en prison !

Cette année je voudrais que le caté soit pour chacun une fenêtre ouverte sur la vie !

Sur la nature, sur l'autre, sur Jésus Christ sur Dieu... pour que tout devienne une source pour toi !

*Pour que tu ne sois pas seul devant un miroir !
Brisons les miroirs qui nous font ne regarder que soi même !
Nous sommes fait pour vivre à plusieurs
Au caté cette année encore les catéchistes vont tout faire pour vous dire où on trouve Jésus !*

Et où on trouve Jésus-Christ ?

- Dans la Bible lorsqu'on ouvre le Livre de la Parole ;*
- * les catéchistes vont vous aider à tourner des pages !*
- dans le pain rompu à la messe*
- * les catéchistes vont vous aider à gouter et manger de ce Pain !*

Et où on trouve Jésus-Christ, encore ?

On trouve Jésus-Christ quand nous faisons à l'un des plus petits des hommes qui nous entourent, le geste de partager le pain ou le verre de l'amitié.

Quand on sourit à l'étranger ou quand on rend visite ou que l'on joue avec celui qui est tout seul.

On trouve Jésus-Christ dans l'Assemblée des Chrétiens

même s'ils ne sont que deux ou trois rassemblés en Son Nom

Oui Jésus l'a dit : "Quand 2 ou 3 sont réunis en mon nom je suis au milieu d'eux ! »

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu 18, 15-20

Jésus disait à ses disciples : «Si ton frère a commis un péché, va lui parler seul à seul et montre-lui sa faute. S'il t'écoute, tu auras gagné ton frère. S'il ne t'écoute pas, prends avec toi une ou deux personnes afin que toute l'affaire soit réglée sur la parole de deux ou trois témoins. S'il refuse de les écouter, dis-le à la communauté de l'Église : s'il refuse encore d'écouter l'Église, considère-le comme un païen et un publicain. Vraiment je vous le dis : tout ce que vous aurez lié sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous aurez délié sur la terre sera délié dans le ciel. Oui vraiment je vous le dis : si deux d'entre vous sur la terre s'entendent pour demander quelque chose, ils l'obtiendront de mon Père qui est aux cieux. Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, je suis là, au milieu d'eux.»

Dimanche 10 Septembre 2017